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Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung 

öffentlicher Teil 

Gremium Datum 

Hauptausschuss 13.01.2020 

Ausschuss für Umwelt und Grün  23.01.2020 

Sportausschuss 23.01.2020 

Beantwortung einer mündlichen Nachfrage aus der 40. Sitzung des Hauptausschusses zu TOP 
3.4, „Planungssicherheit für die Sportvereine - Sicherung des Kunstrasenprogramms!„ 

Auszug aus der Niederschrift über die 40. Sitzung des Hauptausschusses vom 05.08.2019 

 

 
 
 
Antwort der Verwaltung: 

 
Der genaue Wortlaut des zitierten Radioberichts liegt der Verwaltung nicht vor.  

Die ökologische Bedeutung eines Kunstrasenplatzes ist für jeden Einzelfall gesondert zu betrachten. 

Das Bebauungsplan-Verfahren ist noch nicht abgeschlossen. Im Rahmen der öffentlichen Auslegung 
sind im Zeitraum vom 04.07. bis 30.08.2019 insgesamt 7.145 Stellungnahmen der Öffentlichkeit so-
wie der Träger öffentlicher Belange eingegangen, die sich in Teilen auch mit ökologischen Aspekten 
auseinandersetzen. Die eingegangenen Stellungnahmen werden derzeit ausgewertet und fließen 
ebenso wie die bereits erarbeiteten Fachplanungsteile in die Abwägung des Bebauungsplan-Entwurfs 
ein. Eine abschließende Aussage kann erst nach Abschluss der Abwägung getroffen werden. 
 

gez. Reker 
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